

Giles, Sanchez, Citlal, “¿Cómo bajo a 50 o 100 mil familias que viven en zonas de alto riesgo?: Salgado”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 5 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/05/index.php?section=sociedad&article=004n1soc>

El alcalde Félix Salgado Macedonio reconoció que toda la parte media alta de Acapulco está asentada en zonas de alto riesgo, pero responsabilizó a los líderes de colonias que llevan a la gente a invadir esas zonas “donde se desgajan cerros con lodo”.

Consultado sobre lo acordado entre los gobiernos estatal y municipal de no otorgar más licencias de construcción en zonas de humedales o en zonas de alto riesgo, Salgado Macedonio reiteró que investigarán quién dio la autorización para construir en esas áreas y tomarán las acciones correspondientes, aunque insistió en que la gente que compra las casas están corriendo un alto riesgo.

Ante la pregunta de si los gobernantes no usan un doble discurso al prohibir otorgar licencias en aquellas áreas de alto riesgo, pero sí dan escrituras a colonias asentadas en zonas de alto riesgo como la del Veladero, el presidente reconoció que toda la parte media alta de Acapulco está considerada como zona de alto riesgo; sin embargo: “¿qué hago?, ¿los bajo, los quito o cómo le hago, quién es el mago que trae la fórmula para quitar a toda esa gente?, ¿cómo vas a bajar o a quitar a toda esa gente, cómo vas a bajar a 50 mil o 100 mil familias?, imposible”.

Destacó que todos los que ahí habitan saben del riesgo que corren, y culpó a los líderes de colonos de llevar a la gente a invadir esas áreas: “es una situación muy difícil y complicada por la orografía de la ciudad, por el crecimiento demográfico anárquico y los líderes que se llevaron a vivir a la gente a esas colonias donde se desgajan los cerros, me parece que es una gran irresponsabilidad”.

Por otra parte, y ante la llegada del huracán *Félix*, el cual se pronostica viene con una intensidad fuerte, Salgado Macedonio destacó que se firmará un convenio con medios electrónicos para que en caso de emergencia, suspendan su transmisión y alerten a la población, para que no vuelva a pasar lo de *Henriette*.

“Ya todo mundo está avisado y sabe que se acerca el huracán que en mal momento le pusieron *Félix* y esperemos que cuando llegue acá, ya llegue sólo en tormenta tropical y no en huracán pero de preferencia que no llegue ojalá y se vaya de lado mi tocayo”.

Aclaró que no se trata de echar culpa a nadie por lo sucedido con *Henriette*, sino de asumir las responsabilidades. “Yo haré lo propio, lo que me corresponde no me puedo hacer 100 Félix, yo apoyo, soy solidario y estoy con la gente”, sostuvo.

Destacó que el gobernador está en la ciudad de México para pedir que se declare a Acapulco como zona de desastre y así poder tener recursos y apoyar a los damnificados, sobre todo a los de Llano Largo, Puerto Marqués, Cayaco y La Sabana, pues el fondo del municipio es muy poco, apenas 5 millones de pesos, lo que es insuficiente.